



Desde el 19 de marzo hasta el 8 de enero 2023

- Bajo el lema “Llega la emoción. Llega Puy du Fou”, el parque volvió a abrir una temporada que se alargará hasta el 8 de enero 2023
- El parque ha hecho protagonista en el día de la apertura a la Fundación NIPACE, dedicada a ayudar a niños con parálisis cerebral
- Debido a la gran acogida del público y las reservas antes de la apertura, el parque ha elevado su objetivo de visitantes a 800.000 para esta nueva temporada



En el Puy du Fou, la temporada histórica en

de

a

de

agui